



Inicio > NACIÓN

NACIÓN

# Contraloría llama a la acción inmediata para resolver problemas financieros de Ecopetrol

Julio 5, 2024



La Contraloría General de la República aseguró que se debe abordar de manera urgente la situación financiera de Ecopetrol S.A. por las demoras que se han tenido en los pagos por parte del Gobierno Nacional del Fondo de Estabilización de Precios del Combustible (FEPC).

De acuerdo con el organismo de control, el saldo de la cuenta del FEPC afecta a la compañía en términos de capital de trabajo e impacta en la comparación de los niveles de solvencia y liquidez con los pares de la industria, ya que representa el 61% de las cuentas por cobrar de Ecopetrol.

"La empresa se ha visto obligada a asumir una carga financiera adicional debido a la demora en los pagos por la diferencia entre los precios del mercado internacional de la gasolina y el diésel y los precios regulados en Colombia", señala la Contraloría General.

En ese mismo sentido, afirma que para la vigencia 2022 el saldo del FEPC fue de \$36,7 billones, mientras que con corte al 31 de diciembre del 2023 la cifra fue de \$20,5 billones.

"Durante la vigencia 2023, Ecopetrol realizó compensaciones contables de la cuenta por cobrar del FEPC por \$21,5 billones contra los dividendos por pagar al Ministerio de Hacienda y Crédito Público. Esta operación no generó flujo de efectivo al ser una transacción no monetaria", afirmó.

El organismo de control está advirtiendo que pese a que Ecopetrol ha realizado esfuerzos para sostener el déficit, la falta de reconocimiento por parte del gobierno de los intereses generados por la demora en los pagos agrava la situación financiera del FEPC.

/LaFM

ID: 11



ARTÍCULO ANTERIOR «Constituyente debe ser avalada por casi 13 millones de colombianos»: CNE

ARTÍCULO SIGUIENTE Atentado a bala dejó un herido en María Eugenia

### ARTICULOS RELACIONADOS



### ULTIMOS ARTICULOS

- NACIÓN**  
Procuradora rechaza acusaciones de Quintero por fallo en su contra
- DEPORTES**  
Canadá avanza a semifinales de la Copa América al vencer 4-3 a Venezuela en los penales
- DEPORTES**  
España eliminó a Alemania
- DEPORTES**  
Brasil- Uruguay, el 'plato fuerte'



Procuraduría rechaza  
acusaciones de Quintero por  
fallo en su contra

de la Copa América al vencer  
4-3 a Venezuela en los  
penales

DEPORTES  
España eliminó a Alemania



#### DEJA UNA RESPUESTA

Comentario:

Nombre:\*

Correo electrónico:\*

Sitio web:

Guarde mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador para la próxima vez que comente.

PUBLICAR COMENTARIO



clasificación

Cargar más >



**DATOS DE CONTACTO**  
✉ estudios@radiohoy.com

**REDES SOCIALES**  
f @ t v

**MARCAS ALIADAS**  


**UBICACIÓN**  


 (Lunes a Viernes 8:00 AM-12:00 M y 2:00-7:00 PM, Sábados 8:00 a 12:00 M)

© Copyright - RadioHoy - EDITORA DE MEDIOS S.A.S.